



04.12.2006 - 17:58 Uhr

Une année de formation en 2 phases au TCS : forte demande Poursuite de l'extension de l'offre de cours

Berne (ots) -

Depuis une année, le TCS propose des cours de perfectionnement à l'attention des nouvelles conductrices et des nouveaux conducteurs dans le cadre de la formation deux phases. Ces cours enregistrent une forte demande. L'association centrale et les sections vont poursuivre le développement de l'offre pour la formation en 2 phases. Le but primaire de cet engagement du TCS est la réduction du nombre d'accidents, notamment chez les jeunes usagers de la route.

En 2006 au total au TCS, environ 500 conductrices et conducteurs ont suivi dans 53 cours un des deux jours de formation. 346 modérateurs sont titulaires en Suisse de l'autorisation nécessaire. Les cours sont proposés aux nouveaux conducteurs aussi bien par les sections que par Test & Training TCS SA, une filiale de l'association centrale. Cette formation est dispensée actuellement sur 10 emplacements agréés par le Conseil de la sécurité routière (CSR) : Plantin (GE), Cossonay (VD), Lignières (NE), Stockental (Niederstocken, BE), Frick (AG), Schaffhouse (SH), Dübendorf (ZH), Betzholz (Hinwil, ZH), Weinfeld (TG) et Altdorf (UR). L'extension de l'offre sera poursuivie l'année prochaine. Le TCS est ainsi le plus important organisateur de cours en Suisse, avec une offre nationale. Un système de réservation électronique permettant de s'inscrire aux cours via l'Internet sera introduit en janvier 2007.

Les responsables de la formation deux phases s'attendent à un accroissement continu de la demande de cours du TCS en 2007. Les personnes intéressées trouveront sur le site Internet www.2phases.tcs.ch des informations complètes concernant la formation deux phases et une carte interactive des emplacements auxquels les cours sont offerts. Un clic sur l'emplacement souhaité suffit pour obtenir des informations détaillées sur le programme de cours du prestataire en question.

Engagement pour la sécurité routière Avec la mise en place et le développement des infrastructures pour la formation en 2 phases, le TCS fournit une prestation importante pour l'amélioration de la sécurité routière. Les valeurs empiriques démontrent, en effet, que le nombre d'accidents survenant pendant la première année suivant l'obtention du permis de conduire est notablement trop élevé. Ce nombre diminue à partir de la troisième année après l'obtention du permis.

Le but des cours de perfectionnement organisés dans le cadre de la formation en deux phases est le développement de la prise de conscience des risques, c'est-à-dire de leur détection et de leur appréciation correcte, et de l'attitude logique qui s'ensuit, à savoir qu'un comportement adéquat au volant permet d'éviter des accidents.

Contact :

Stephan Müller, porte-parole, téléphone : 031 380 11 44

Philippe Klaus, chef de projet de la formation deux phases, Natel : 079 641 24 45

Indication: une carte avec les sites du TCS est téléchargeable

sous: www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100000091

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100520941> abgerufen werden.